

Rush News ラッシュニュース

オフィスのレイアウト変更しました!

本社オフィスを大幅にレイアウト変更しました。
レイアウトを変更とともに、思い切って座席もフリーアドレスにしました♪
古い什器だけでなく、社内のいろいろなアイテムも一緒に断捨離し、
オフィスも心もなんだかスッキリです★
フリーアドレス用の新しいデスクや椅子を搬入し、ディレクターだけでなくアシスタントも
全員ノートPC+ディスプレイ作業に切替えました。
朝出勤して、毎日違う席に座るという新鮮な環境は、気持ちが切り替わって集中力が上がり、
業効率もUPしています!



before



after

Recommended Shops

おすすめのお店紹介

牡蠣貝鮮かいり

東京の渋谷にあるお店です!
白子・あん肝・牡蠣などが大好きで冬はよくこのお店を利用しています。目当てはあん肝がたくさん乗った痛風鍋です。
寒さが苦手なので冬が得意ではないのですが、
痛風鍋が食べられるので毎年冬が楽しみです。



今月は坂本が
ご紹介!

Recommended Books

おすすめの本紹介

六人の嘘つきな大学生

映画化もされているミステリー小説なのですが、
簡単に面白いのでスラスラ読めます!
六人が過去に犯した罪が暴露されていくのですが、その内容も見方によって意味が変わってくるので
考えさせられます。



今月は犬飼が
ご紹介!

Editor's Note 編集後記

3月に入り花粉飛散が本格化してきました。
花粉症の発症や症状の悪化を防ぐために、日ごろから睡眠をしっかりとり、
規則正しい生活習慣を身につける、適度な運動をするなどして、正常な免疫機能を保つようにするのが良いそうです。
花粉に限らず風邪も流行っていますので、皆さんも体調管理にはお気を付けてください!

担当:堀田



 Rush International <https://www.rush-i.com/>
株式会社ラッシュ・インターナショナル

[本社] 〒460-0002
名古屋市中区丸の内3-6-27 EBSビル2F TEL:052-950-6003 FAX:052-950-6004

[東京] 〒141-0022
東京都品川区東五反田1-21-9 ウィスタリア東五反田ビル10F TEL:03-6811-5830 FAX:03-6811-5840

※重要 ニュースレターに関するお問い合わせ・ご意見・ご要望は <info@rush-i.com> までお願いします。
お届け先の変更や、ニュースレター送付不要の際もお知らせいただければ幸いです。

2025
03

Rush International NEWS LETTER

Message from President

アメリカのトランプ大統領が就任して以来、異例のスピードで大量の大統領令などの施策が決定したり、国際的な組織からの離脱や抛出の見直しが発表されたりしています。
彼が良い大統領なのか、その施策が正しいのか、という点でいえば決してすべてが「YES」とは言えないと思いますが、TOPとして「何かを決めて物事を動かしていく」という面では圧倒的なパワーを持っている人だと思えます。

TOPが考えて決めるというのは、スピーディに物事が進むのは間違いないと思います。でも私は、どうしたら社員やパート、スタッフメンバーが会社のことやお客様のこと、仕事全体のことを「自分ゴト化」で考えたり決めたりしてくれるのか、という課題と日々向き合ってきました。自分の仕事はやれても、周りの先輩や仲間たちが何をしているのか、ということをはほとんど把握できていない（物理的にはしようと思えばそれなりに把握できるようにしていますが、見ていない）というケースもあります。

自分の仕事だけで精一杯だったり、周りを見たり、相手に配慮したりするゆとりや気持ちがないと、どうしても「自分ゴト化」から遠ざかってしまいます。
ラッシュでは幹部メンバーは自分たちで自分たちの給料やボーナスの原資になる利益をどう創出するか、ということをしてMP（マスタープラン）として計画し、そこからアクションプランに落とし、毎週の幹部会議（約1時間）で進捗を確認する時間を作っています。

もちろん、社員に利益の責任は負わせません。お金の責任はすべて社長の私が取るのが当然です。でも、行動責任は幹部メンバーには持ってもらっています。行動責任とは「考えること」と「決めたことを実施すること」の2つです。

最初は、幹部とは言えども「なかなか案も思いつかない」「何をしたらいいかわからない」と悩んだり、頑張って考えた施策があまりいい案ではなく功を奏しない、ということもありました。それでも研修や勉強する機会を増やしたりして、数ヵ月、不思議なことに会社の利益を自分ゴト化して取組んだことが、少しずつ実際の結果につながっていく経験をするに至っています。

私が一人で考えて、こうしようと決めて、決めたことを社員がやってくれるという時期も過去にはありましたが、その時より幹部メンバーが自分たちで決めたことを自分たちでやってくれる方が圧倒的に成果につながるという事実「自分ゴト化」の威力を実感しています。
自分の頭で考える、ということは社会人としての基礎能力です。



Rush社内に聞いてみた!

- 今月のお題 -

あなたの好きな言葉は?



堀田

やれば出来る

やれば出来る!という言葉は頑張る原動力になります。何事もやらなければ出来ない、出来ないのはやろうとしないから、と常に心がけています。



梅村

人生は100年の夏休み

悩んでも100年後には新しい人々が生きているし、最後に持って帰れるものは思い出だけ。やりたいことを叶えながら、人生という夏休みを楽しみたいです!



倉田

「Just do it!」 (NIKEのCMより)

やれるかやれないか、ではなく「やるのだ!」仕事のスタンスとして、私はとても好きです



中島

ポジティブ

自分自身が、まあまあネガティブなので、考え方や行動をポジティブに!と心がけ、日々前向きでいられたら良いなあと思っています。



成瀬

なんくるないさー

沖縄の方言。昔放送していた朝ドラ「ちゅらさん」を見てこの方言を知りました。いつも心の中で「なんとなかな」と唱えています!



坂口

大丈夫!

心配性なので、誰かに「大丈夫!大丈夫!」と言われると、なるようになるか、という気持ちになって安心します。子どもにもよく言っています。



堀田

やれば出来る

やれば出来る!という言葉は頑張る原動力になります。何事もやらなければ出来ない、出来ないのはやろうとしないから、と常に心がけています。



梅村

人生は100年の夏休み

悩んでも100年後には新しい人々が生きているし、最後に持って帰れるものは思い出だけ。やりたいことを叶えながら、人生という夏休みを楽しみたいです!



加納

隣の芝生は青い

頻繁に思い出す言葉です!他人がうらやましく見えても、私が知らないだけで色々大変なこともあるんだろうな、と思うようにしています。



田中

なんとなかな

何事も難しく考えすぎると気分が重くなってしまいますので、なんとなかなるか〜、と前向きに考えるようにしています。



松岡

平和

争いや揉め事がに嫌いなので、日々平和を願って穏やかに過ごせるよう、何事にも向き合うようにしています。



竹田

継続は力なり

最初からなかなかできないことがあります。日々努力して続ければ急にできたり楽しくなったりする瞬間があります。この言葉を大切にしております。



児玉 (育休中)

雲の上はいつも晴れ

今の状況が良くないとしても、時間がたてば明るい未来が待っているという意味のことわざです。うまくいかないことがある時も頑張ろうと思えます。



大野

笑う門には福来る

素敵な縁が寄ってくるような人間であるためには、まず自分が明るく笑顔で楽しそうにすること。この思考のおかげで、友人に恵まれたと思っています。



坂本

真実は人の数だけあります。 でも事実の一つです。

「ミステリと言う勿れ」という作品に出てくる言葉です。問題ごとなど起きた時に判断を誤らないようにしたいと思いき感銘を受けました。



伊藤

案ずるより生むが易し

家族のこと、会社のこと、友人のこと、色々と思悩むことがあります。聞いてみたり、やってみたりしたら意外と簡単に解決することもあり、まさにその通りだなと思います。



佐藤

足るを知る者は富む

欲しい物・やりたい事を挙げたらキリがないのですが、表面的な事柄にとらわれず、精神的な豊かさや幸せを感じられる心持ちでいたいです。



犬飼

実るほど頭を垂れる 稲穂かな

常に謙虚な姿勢で誰に対しても優しくありたいと常々思っています!でも、なかなか実行は難しいですが...

他にもこんな意見がありました!

心配事の9割は起こらない

心配事の9割は起きないという事実を理解してから、心が軽くなりました。心配や不安と感じた時、これは妄想、思い込みだと常に意識するようにしています!

今日やろう、今すぐやろう

なにかの雑誌に載っていて、すごく心に響いた言葉です。やりたいことがあったら、やらずに後悔するよりは失敗してもいいからとにかくどんどんやってみようと思うようになりました。

ありがとう

プライベートや仕事で「ありがとう」と言われると本当にうれしくなります。どんな時でも、どんな場面でもこの言葉を言われると心が明るくなります。

乗り越えられない壁はない

イチローさんが「壁というのは、できる人にしかやってこない。超えられる可能性がある人にしかやってこない」と言っていました。壁は自分にとっての成長のチャンスだと思っています!

